

# Newsletter

Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España elaborada por el Imserso



## Ermua, una villa amigable con las personas mayores

El envejecimiento global de la población es un fenómeno que está ocurriendo a nivel mundial y que no se puede ignorar. Y ante este próximo devenir, cada vez son más las instituciones y colectivos que se unen para apostar por políticas y programas de envejecimiento activo que mejoren la salud, la participación y la seguridad de las personas mayores. En este contexto se enmarcan las últimas acciones que se han llevado a cabo en la villa, con una clara apuesta por la mejora de la calidad de vida de sus vecinos y vecinas, especialmente de las personas mayores, con la creación de nuevos espacios amigables en la localidad a través de Ermua Lagunkoia.

[Leer más](#)

## El Ayuntamiento de Petrer trabaja en un plan de acción para ser una Ciudad Amigable

El Ayuntamiento de Petrer ha dado un paso más en su compromiso con el bienestar de las personas mayores al finalizar el diagnóstico del proyecto «Ciudades Amigables con las Personas Mayores», una iniciativa promovida por la Organización Mundial de la Salud (OMS).

El pasado jueves 27 de febrero se celebró la última reunión con representantes de todas las concejalías, tanto políticos como técnicos, para analizar los resultados del diagnóstico, elaborado con la participación de más de 600 personas mayores de 60 años, así como entidades sociales, sanitarias y proveedores de servicios como bancos, comercios y farmacias. [Leer más](#)

## Mutxamel, conexión y creatividad entre generaciones

Mutxamel, Ciudad amigable con las personas mayores desde el 2022, alienta el envejecimiento activo mediante la optimización de las oportunidades de salud, participación y seguridad a fin de mejorar la calidad de vida de las personas a medida que envejecen. Con este objetivo, las concejalías de Mayores y de Juventud, han organizado el taller “Entre Generaciones: Crea y Estampa tu Calendario” que ha servido para que personas mayores y jóvenes participasen mano a mano y compartiesen una rica experiencia en comunidad. [Leer más](#)

## Alcoy: Reglamento del Consejo de Participación de Personas Mayores

El Ayuntamiento de Alcoy ha dado un paso adelante en la defensa de los derechos y la participación de las personas mayores con la aprobación de la creación del Consejo de Participación de Personas Mayores. Esta iniciativa, aprobada en el Pleno municipal del pasado 7 de febrero de 2025, busca dar voz y protagonismo a este colectivo en la toma de decisiones locales. Este nuevo organismo nace con el objetivo de fomentar la solidaridad social y la participación ciudadana, con la finalidad de incrementar la corresponsabilidad en la atención de las personas mayores. [Leer más](#)

## Expertos en derechos humanos conversan: la necesidad de un marco legal para proteger a las personas mayores

La Fundación HelpAge International España ha organizado un evento de discusión sobre la protección y promoción de los derechos humanos de las personas mayores. El encuentro se centró en los avances hacia una convención internacional de Naciones Unidas sobre los derechos de las personas mayores, el II Plan Nacional de Derechos Humanos de España, el acceso a la justicia, la elaboración de una Estrategia de Personas Mayores en el marco de la Unión Europea y la lucha contra el edadismo. [Leer más](#)

### Recursos de interés

#### La Diputación de Bizkaia y la OMS reúnen a especialistas internacionales en un curso sobre envejecimiento

La Diputación Foral de Bizkaia y la Oficina Regional para Europa de la Organización Mundial de la Salud (OMS) han reunido a expertos mundiales en un curso sobre envejecimiento titulado 'Ageing is Living: poniendo en valor el envejecimiento', iniciativa alineada con la estrategia de la OMS Europa (2026-2030) y el Decenio de las Naciones Unidas del Envejecimiento Saludable (2021-2030). [Leer más](#)

### Recursos de interés

#### El SEAM revela las principales causas de la discriminación hacia las personas mayores

HelpAge International España ha presentado el segundo informe anual de resultados del Servicio Estatal de Atención a Personas Mayores (SEAM), centrado en las problemáticas y necesidades que enfrenta este grupo poblacional en relación con sus derechos. El informe destaca las principales dificultades que encuentran las personas mayores en el acceso a recursos y servicios. [Leer más](#)

## Otros puntos de información



[Página web](#)

[Blog](#)

[Facebook](#)

[X @RedAmigableEdad](#)

Suscripción: [ciudadesamigables@imserso.es](mailto:ciudadesamigables@imserso.es)